

Destaca provincia de Sancti Spíritus por baja mortalidad infantil



Foto: Portal Cuba.cu

La Habana, 17 nov (RHC) Directivos del Sectorial de Salud de la provincia de Sancti Spíritus dieron a conocer hoy que ese territorio mantiene uno de los primeros lugares nacionales con la tasa de mortalidad infantil más baja en 2024.

En el análisis realizado por el Programa de Atención Materno Infantil (PAMI) Sancti Spíritus reporta un 3,0 por cada mil infantes nacidos vivos, logro que se une a otros resultados en el actual lustro, destacaron autoridades.

Según conoció Prensa Latina, este resultado se obtiene del aporte de varias instituciones: policlínicos, servicios de Perinatología y Neonatología del hospital provincial General Camilo Cienfuegos y la Unidad de Cuidados Intensivos del pediátrico José Martí.

Francisco García, director del PAMI, indicó que de los ocho municipios espirituanos seis exhiben cero mortalidades, en lo que va de 2024, excepto Fomento y Cabaiguán.

Las zonas del Plan Turquino tampoco reportan decesos de menores de 12 meses ni de embarazadas, debido al seguimiento multidisciplinario de obstetras, pediatras, psicólogos, clínicos y genetistas, según el experto.

Las gestantes con 36 semanas que viven en comunidades fuera de las zonas urbanas, especialmente en las montañas son ingresadas en centros creados para este fin en la provincia.

Especialista de la Salud demandan mayor seguimiento a las gestantes con riesgos asociados, algunas de las cuales muestran reticencia a ingresar en los hogares maternos y las adolescentes, problemáticas que necesitan acciones más efectivas. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/369915-destaca-provincia-de-sancti-spiritus-por-baja-mortalidad-infantil>



Radio Habana Cuba